

Die Tischlerei Hirt - ehemals Bau- & Montagetischlerei Fiedler von Bastian Hirt



Die Tischlerei Hirt hieß anfangs Bau- & Möbeltischlerei Fiedler und war im Wohnhaus der Fiedlers. Sie befand sich in Chemnitz auf der Jägerschlösschenstraße 17a.

1940 baute die Familie Fischer einen Neubau neben dem Wohnhaus. In diesem Neubau führten sie ihre Tischlerei bis zum 1. April 2010.

Nach der Lehre zum Tischler und erfolgreichem Abschluss als Tischlermeister übernahm Gunther Hirt den Betrieb der Fischers (ohne Gebäude). Den Firmennamen Bau- & Möbeltischlerei Fiedler behielt wer erst einmal bei. Das Büro befand sich aber weiterhin noch im Wohnhaus der Fischers.

Gunther Hirt modernisierte ständig den Maschinenpark seiner Tischlerei. 2014

kaufte er eine Kantenanleimmaschine und 2016 eine Altendorf Formatkreissäge.

Er führte sein Unternehmen bis 2019 am alten Standort in Chemnitz. Schnell wurde jedoch klar, dass der Platz in der Werkstatt nicht mehr ausreicht. Er ging auf die Suche nach einem geeigneten Grundstück und wurde in Neukirchen/Erzgeb., im Gewerbegebiet fündig. Er beauftragte den Architekt Silvio Ahner aus Taucha mit der Planung einer neuen Produktionsstätte.

Mit Hilfe einer in Neukirchen ansässigen Werbeagentur sollte auch ein neues Firmenlogo und ein komplett neues Werbekonzept entstehen.



Gleichzeitig begannen die Arbeiten im Gewerbegebiet Neukirchen auf der Südstraße 8a. Die Bauarbeiten dauerten ca. 1 Jahr. In diesem wurde die komplette Halle gebaut, die Bodenheizung verlegt, der Boden betoniert, gepflastert und vieles mehr.

Nachdem die neue Halle fertig war, erfolgte der Umzug nach Neukirchen.

Ab dem 1. April 2020 firmierte die Tischlerei unter dem Namen „Tischlerei Hirt“. 2023 wurde der Maschinenpark mit einer CNC-Maschine erweitert. Mit dem Programm „Palette CAD“ welches für die 3D Planung der Möbel zuständig ist, können nun die Tischlerarbeiten viel genauer als vorher geplant und durchgeführt werden.

Derzeit arbeiten in der Firma 5 Angestellte.

Zur Produktpalette der Tischlerei Hirt gehören unter anderem Möbel nach Maß, Fenster und Türen. Ein spezieller Produktionsbereich stellt die Objektausstattung für Schulen, Kindergärten, Arztpraxen dar. Dafür plant und fertigt die Firma ganz individuell Küchen und Einbauschränke für erhöhte Anforderungen.

Ganz neu im Programm sind passgenaue Hochbetten, individuell und natürlich platzsparend.

